

L'AURA MENTALE

L'aura mentale est reliée au corps mental et au cinquième chakra.

Elle est en lien avec les pensées.

Elle peut aller jusqu'à environ 2 mètres.

Sa couleur principale est le jaune.

Trop de jaune : - la personne peut se protéger contre d'éventuelles émotions,
- La personne se cache derrière un mental fort
- Chez les étudiants, couleur jaune importante, du fait du travail du mental pour les cours ou examens.

C'est dans cette aura que se situent tous les conditionnements que l'on a reçus en étant petit ou bien que l'on crée selon nos croyances.

C'est la partie inférieure du corps mental et de l'aura mentale qui crée les formes pensées :

Voir cours sur les Formes pensées....